

Louanne Juillerat voit double à Dijon

BMX ■ La pilote nord-vaudoise a remporté les 3^e et 4^e manches juniors de la Coupe d'Europe en France. Elle prend la deuxième place du classement général.

place du classement général de cette Coupe d'Europe, après quatre manches, avec 68 points, derrière la Hollandaise Ruby Huisman (89) et devant la Française Margot Hetmanczyk (67).

«Certes, la piste était difficile et éprouvante à cause de la pluie, mais c'était la même chose pour tout le monde, estime Louanne Juillerat. Comme j'ai rapidement pris la tête, j'ai pu gérer cette situation. Mon entraîneur Thomas Allier (*réf: l'ancien champion du monde français, qui s'occupe de l'équipe de BMX au Centre mondial du cyclisme à Aigle*) m'a parfaitement conseillée avant chaque départ.»

Jamais inquiétée, elle a même nettement dominé les deux finales, où elle était déjà en tête au bout de la première ligne, et a conservé son bien jusqu'au bout.

De son côté, Christelle Boivin (Provence-BMX La Béroche) a été malchanceuse lors de la première manche, en chutant alors qu'elle se battait pour la troisième place, terminant huitième. Le lendemain, elle a pris la septième place de cette catégorie des juniors filles.

Tanniger peu heureux

Quant à Romain Tanniger, qui espérait bien arriver en quarts ou en demi-finales, il n'a pas atteint son objectif, en étant éliminé lors des qualifications: «Je n'étais pas dans le rythme, il faut que je sois plus mordant sur les premières lignes, mais je ne perds pas confiance.» Dans les catégories challenge européen, Simon Jaquet et Léo Kolb ont été éliminés au stade des seizièmes de finale.

R. Jt ■



Louanne Juillerat a rapidement pris la tête lors des deux finales, à Dijon-Messigny, et ne l'a plus jamais quittée.

Roger Juillerat

Louanne Juillerat, du BMX-Club Nord vaudois, a réussi son retour à la compétition en signant deux victoires européennes, le week-end dernier, à Dijon-Messigny. «Immobilisé durant un mois à la suite d'une lésion ligamentaire à une cheville, j'ai pu recommencer à rouler une semaine

avant ces manches de la Coupe d'Europe, et ça a tenu. J'espérais bien faire un podium, et tout s'est encore mieux déroulé, avec ces deux victoires», soulignait-elle.

Ce sont les meilleurs résultats de la pilote régionale depuis qu'elle évolue en juniors filles. Ils lui permettent de prendre la deuxième